



**LE PARCOURS CITOYEN**  
DE L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE À LA TERMINALE  
APPRENDRE LES VALEURS DE LA RÉPUBLIQUE

# Exposition et vidéo autour du projet « mi-grand à mi parcours » le 29 mai CDI

publié le 26/05/2018 - mis à jour le 31/05/2018

Cette année, dans le cadre des projets du CESC, Aurore Martin, documentaliste, Florence Vicenzi, CPE et son équipe : Justine Watterlot, service civique, Jean-Luc Giraud et Maxime Parisot, assistant d'éducation et surtout les élèves volontaires, avons décidé de relater le parcours de nos élèves mineurs isolés et de certains élèves ayant eu un parcours chaotique qui se sont trouvés une voie dans leur formation professionnelle.

Partis du recueil des témoignages des élèves, nous les avons rendu anonymes et un groupe d'élèves volontaires s'est imprégné des mots et des émotions suscités avant d'être filmé.

Chaque élève qui a été filmé porte un masque blanc. Seules les émotions liées au récit sont pour nous vecteurs de sens.

Nous vous proposons de venir découvrir le travail réalisé le mardi 29 mai au CDI.

Cette exposition sera visible toute la semaine du 28 au 01 juin.

